



« Pourquoi il faut aussi installer les bébés à plat ventre en période d'éveil ? »

Echanges autour de la motricité du jeune enfant.

Lundi 19 novembre 20h à la bibliothèque de Gières

Plat ventre, plat dos, position assise, 4 pattes sont autant de postures que le bébé va essayer avant d'arriver à la marche. Comment et pourquoi ces différentes étapes sont importantes ? comment les favoriser ? comment accompagner le tout petit dans sa motricité ?

Le Relais Assistantes Maternelles invitent les parents de jeunes enfants à une soirée débat animée par Sylvane Lévêque psychomotricienne.

Inscription préalable auprès de l'animatrice du RAM : 04 76 89 35 20 (taper 3) ou sur [ram@gieres.fr](mailto:ram@gieres.fr)

Entrée libre., soirée ouverte aux parents et aux professionnels petite enfance.



